

# *Alejandro Gil: Cuba ne renonce pas à la croissance économique malgré l'hostilité de Washington*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mai, (RHC)- Le ministre cubain de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a confirmé ce jeudi que notre pays maintient sa projection de croissance pour 2021 à environ 6 %, malgré l'hostilité des États-Unis.

Lors d'une conférence de presse, Alejandro Gil a dressé le bilan de l'économie nationale au cours des quatre premiers mois de l'année.

Il a souligné que Cuba ne renoncera pas à ses objectifs de développement et n'adoptera pas de mesures néolibérales ou de thérapies de choc dans la situation complexe actuelle.

Parmi les priorités du pays, il a cité le perfectionnement des entreprises publiques, l'expansion de l'emploi indépendant (secteur privé), la production alimentaire, la diversification des exportations et la mise en œuvre de ce que l'on appelle la tâche «Mise en Ordre», un processus décrit par le gouvernement comme complexe et non exempt de difficultés et de défis.

Dans ce contexte, le ministre a indiqué que, bien que la relance du tourisme soit incertaine à court terme, un aspect clé pour la reprise économique, des alternatives sont recherchées pour l'accomplissement du Plan national de développement économique et social jusqu'en 2030.

Il a également réaffirmé que le pays donne la priorité au développement d'une entreprise publique socialiste dotée d'une plus grande autonomie et autogestion, ainsi qu'à son lien avec le secteur privé.

Alejandro Gil a également souligné que lors du 8e Congrès du Parti communiste de Cuba, la mise à jour du modèle économique a été évaluée en profondeur et 201 nouvelles directives ont été approuvées.

Il a souligné les réalisations de la science cubaine avec ses candidats vaccins contre le Covid-19, au milieu d'un blocus économique, commercial et financier draconien imposé par Washington et la rareté et la limitation des ressources causées par la pandémie.

Le ministre de l'Économie a souligné que le gouvernement cubain a dépensé plus de 300 millions de dollars à l'acquisition de tests PCR et à l'installation de tout un réseau de laboratoires de biologie moléculaire.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/257996-alejandro-gil-cuba-ne-renonce-pas-a-la-croissance-economique-malgre-lhostilite-de-washington>



**Radio Habana Cuba**